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 PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DES TROIS-TEMPS 

LUNDI LE 12 JUIN 2017 À 19 H 15 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #16-17-032 
 
 
 
 
 
 
 
CE #16-17-033 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Étaient présents : 

 Madame Annie Lalongé, parent 
 Monsieur Yan Payette, parent 
 Madame Marie-Claude Lussier, enseignante 
 Madame Isabelle Brodeur, enseignante 
 Madame Manon Larose, enseignante 
 Madame Sophie Richer, enseignante 
 Madame Anick Turcotte, parent 
 Madame Nancy Perreault, tech. SDG 
 Madame Lysanne Landry 

 
Étaient absents : 

 Madame Honorine Samson, parent  
 Madame Lyne Lamarre, parent 
 

 
1.0 Ouverture de l’assemblée 

 1.1 Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 

Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19 h 18. Il y a quorum. 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Mme Sophie Richer propose l’adoption de l’ordre du jour. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 
 1.3 Adoption du procès-verbal du 10 avril 2017 

 
 1.3.1  Suivi au procès-verbal 
 

Aucun suivi 
 

Mme Isabelle Brodeur propose l’adoption du procès-verbal. 
ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

1.4.2 Signature du registre 
Le registre est signé, M. Descôteaux signera sous peu. 
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CE #16-17-034 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #16-17-035 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #16-17-036 
 
 
 
 
 
 
 
CE #16-17-037 

 
 
2. Points d’information 
 
2.1 Calendrier scolaire 2017-2018*; 
Mme Landry remet à chaque membre, un calendrier 2017-2018 avec les journées 
pédagogiques identifiées. 
 
2.2 Règles de fonctionnement service de garde; 
Présentation par Mme Perreault des règles avec les dernières modifications. Le 
document sera déposé sur le site web de l’école. Quelques questionnements 
concernant les départs des élèves et l’accès à la cour d’école pour les enfants 
ayant quitté le service de garde. Quelques coquilles sont à corriger dans le 
document. 
 
3.  Points de discussion 
 
3.1 Résolution pour transfert de budget 2017-2018 
Comme l’an dernier, Mme Landry explique, qu’à chaque année, l’école fait une 
ponction au service de garde pour couvrir divers frais. Cette année, la ponction 
était de 10 000$. Pour l’an prochain, la ponction restera de 10 000$. 
 
M Payette propose d’approuver la demande de fond. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 
3.2 Budget provisoire 2017-2018 
Présentation aux membres du budget 2017-2018 et explications données des 
différents postes budgétaires par Mme Landry. 
Mme Lussier demande ce qui en est du budget d’embellissement de la cour 
d’école. Mme Landry s’informe à ce sujet. 
 
Il est proposé par Mme Annie Lalongé l’adoption du budget provisoire. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
3.3      Liste des effets scolaires et des déboursés 2017-2018 
Les listes des effets scolaires et des déboursés aux parents ont été validées par le 
secrétariat général de la commission scolaire aujourd’hui même. Des 
modifications mineures doivent y être apportées, si des changements de coût 
doivent être faits ce ne sera qu’à la baisse. 
Présentation par Mme Landry des listes d’effets scolaires et de frais chargés et 
soulignant qu’un effort a été fait afin de réduire les coûts de reproduction.  
 
Il est proposé par M Payette  d’adopter la liste des effets scolaires et des 
déboursés pour l’année scolaire 2017-2018. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
  
3.4  Rapport annuel du conseil d’établissement 2016-2017 
M. Yan Payette fait la lecture du rapport annuel du conseil d’établissement. Il fait 
mention de l’implication de tous au conseil.  
 
Il est proposé par Mme Manon Larose d’adopter le rapport annuel 2016-2017. 
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CE #16-17-038 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #16-17-39 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
3.5  Date de l’assemblée générale 
Après discussions, il a été décidé que l’assemblée générale des parents serait le 
20 septembre 2017. 
 
Proposé par Mme Annick Turcotte 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
4.0 Points d’échange 

 
4.1 Correspondance 

 
Aucune correspondance 

 
4.2 Parole à la représentante du comité de parents 

 
Aucun parent n’est au comité de parent 
 

4.3 Parole à la technicienne du service de garde 
 
Aucun ajout à faire 
 

4.4 La vie à l’école 
 
Les enseignantes font un résumé des différentes activités qui ont eu lieu et 
qui sont à venir. 

 Les ateliers sur l’anxiété ont eu lieu, un parent mentionne les bienfaits sur 
son enfant. 

 Plusieurs sorties ont eu lieu dont une sortie aux Iles de Boucherville et au 
Parc des grèves (préscolaire et 1re année), Camp Youhou (2e cycle) et fort 
Lennox (3e cycle). 

 I reste l’activité de la kermesse du 20 juin en collaboration avec l’école 
Georges-Étienne-Cartier. 

 Le spectacle de musique aura lieu le 22 juin à 12h30. 
 Les enseignants vont informer les parents des activités dans chacune des 

classes. 
 

4.5 Période de questions du public 
Aucune question du public 

 
5.0 Levée de l’assemblée : 

 
M. Payette propose la levée de l’assemblée à 20h35 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

 
___________________________ ___________________________

Yan Payette, président   Lysanne Landry, directrice 

 


